

Compagnie d'Arc de Vernon

Tradition, Initiation, Loisir, Compétition

Le fil d'Ariane N° 30 2015



Avril 2015

Archers je vous salue,

Encore une belle médaille d'argent pour nos archers lors des derniers championnats de Normandie. Et pas n'importe laquelle!

Médaille d'argent au championnat de Normandie par équipe départementale.

Ces dernières années, l'équipe de l'Eure terminait plutôt quatrième ou cinquième.

Cette année avec deux de nos archers dans l'équipe classique, celle-ci termine deuxième.

Félicitons ces archers (femmes) qui se sont motivées et encouragées pour ce très beau résultat. Belle prestation de l'équipe poulie avec Adrien David, mais la concurrence était très rude.

Les beaux jours arrivants certains sont tentés d'aller s'entrainer au stade de Vernonnet. Autant l'accès au bord de Seine (longue distance) est ouvert, autant l'accès au jardin est compliqué.

Vendredi dernier M Grenier, maire adjoint chargé des sports, avait organisé à la mairie de Vernon une réunion afin d'évoquer ce sujet.

Une réunion début avril alors que le rendez-vous demandé au maire date de fin janvier.

Il en ressort que la Cie disposera en 2015 d'un portillon donnant accès directement (ou indirectement) accès au jardin. Travaux prévu entre avril et octobre.

La serrure installée sur le portillon près du logis devrait être enlevée.

En attendant nous n'avons d'autre choix que de téléphoner au gardien pour l'ouverture du ou des portails.

D'autre part nous devons également définir des jours et tranches horaires d'utilisation « probable » dudit jardin d'arc et bord de Seine.

Le deuxième point de cette réunion était libellé ainsi sans plus de précision: Mutualisation.

Si on recherche le sens de ce terme, cela indique que l'on partage un bien entre au moins deux entités.

Le partage se ferait ici avec le CSADN.

Mais, il semble et c'est ce qui nous a bien été spécifié, que la mairie et peut être la CAPE abondent plutôt pour une fusion des clubs (que ce soit l'arc ou autre un autre sport.)

Solution qui ne présenterait que des avantages pour les deux entités.

Cette réunion avait pour but pour M Grenier (il me semble) de prendre la température ambiante afin d'organiser au mieux une prochaine rencontre avec le CSADN.

Je vous demanderai, à tous, pour l'instant d'être extrêmement discret et réservé sur ce sujet car rien n'est fait, rien n'est décidé, rien n'est acquis ni dans un sens ni dans un autre sens. Des discussions seront engagées d'ici quelques semaines. Point final.

DR

Gymnase Ariane Indisponible

Pour permettre l'organisation d'une compétition du SPN Badminton, le gymnase Ariane sera indisponible le samedi 11 avril 2015 de 12h à 19h.

Concours Beursault

Notre concours Beursault commence **samedi 19 avril prochain**. Je n'ai pas encore reçu beaucoup de retours, pour vos propositions d'aide à l'organisation.

Le départ du matin à 8h30 est loin d'être plein. Si des archers (des jeunes ?) veulent tirer, qu'ils se manifestent rapidement.

Ariane et vacances scolaires

Il nous a été précisé qu'à partir de dorénavant et jusqu'à désormais le gymnase ne sera ouvert que la première semaine des vacances (peu importe lesquelles) et cela sous réserve d'en faire la demande.

Donc pour les prochaines vacances de fin avril le gymnase ne sera ouvert que la première semaine le samedi 25 avril, le mardi 28 et le jeudi 30 aux heures habituelles.

Réservé aux archers autonomes Pas d'encadrement.

Tir du Roy de France

Notre Roy y sera. Si des supporters veulent se joindre, c'est le 01 mai à Vic sur Aisne

La Compagnie au grand air.

Dès le mois de mai, la Cie libère le gymnase Ariane.

Donc pour les cours des mardis et jeudis (et les autres), ça se passera au stade de Vernonnet à droite juste après le pont qui enjambe la Seine. Mêmes heures

Bouquet Provincial

C'est le 31 mai à Provins. Renseignement auprès des »anciens »

Magnifique journée en perspective. Vous pouvez venir en famille.

Près de 2500 archers prévus dans le défilé, bannières, fanfares, etc, etc. Départ groupé si possible

Tir du Bouquet

Les archers souhaitant participer au tir du Bouquet sont priés de se concerter afin que nous puissions réserver une ou deux dates. Attention le planning des jardins est déjà bien rempli.

Tir du Roy

La date n'est pas encore bloquée, mais on se dirige sur une date courant juin. Dès que ça sera bloqué, vous recevrez un mail vous indiquant la date

Tous les archers, sans exception, seront conviés.